
Skoda unterstützt die TU Darmstadt in der Formula Student

Skoda hat mit der TU Darmstadt eine Partnerschaft für das Team „Dart Racing“ der Formula Student vereinbart. Neben finanzieller Unterstützung wird den Nachwuchskräften auch ein Zugfahrzeug für den rein elektrischen Rennwagen zur Verfügung gestellt, den die Studierenden selbst konstruiert haben und bei internationalen Veranstaltungen einsetzen.

Dart Racing ist seit Beginn der Formula Student Germany im Jahr 2006 dabei und startet seit zwölf Jahren mit einem Elektrofahrzeug bei dem Studentenwettbewerb. Der eingetragene Verein hat 38 Mitglieder. Sie stammen vornehmlich aus den Studienbereichen Maschinenbau, Elektrotechnik, Informatik und Wirtschaftsingenieurwissen. (aum)

Bilder zum Artikel



Formula-Student-Rennwagen des Teams Dart Racing der TU Darmstadt.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Skoda



Skoda unterstützt das Formula-Student-Team der TU Darmstadt (rechts: Andreas Leue, Referent Tradition und Projekte bei Skoda Deutschland).

Foto: Autoren-Union Mobilität/Skoda



Das Formula-Student-Team Dart Racing der TU Darmstadt wird von Skoda unterstützt.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Skoda
